

# La Comisión Europea premia al Centro de FP Xabec de Valencia

Bruselas reconoce "la excelencia de la Formación Profesional" del centro concertado del barrio de Orriols.

12/11/2018

**Levante EMV** La Comisión Europea premia al Centro de FP Xabec de Valencia

La Comisión Europea, en el marco de la Semana Europea de la Formación Profesional "Skills Week" celebrada este pasado fin de semana en Viena (Austria), ha distinguido al centro de FP Xabec del barrio de Orriols de València con el "Premio por la Excelencia en la Formación Profesional". Este galardón reconoce a Xabec como Centro de Formación Profesional de referencia en la Unión Europea. El director de Xabec, Antonio Mir, recogió la distinción de manos de la Comisaria de Empleo y Asuntos Sociales, Marianne Thyssen.

El jurado ha valorado el índice de inserción laboral, que en Xabec supera el 92% de los graduados; la innovación aplicada a la enseñanza, la inclusión social del programa formativo desarrollado por Xabec, pues el 25% de los alumnos que han pasado por sus aulas pertenece al colectivo inmigrante; la proyección internacional de Xabec, que además

de liderar una red europea de instituciones educativas es miembro del Global College Network, con representación de entidades en los cinco continentes, y mantiene una estrecha relación educativa con centros y universidades de cinco países de América; y, por último, la orientación personal que se ofrece a su alumnado.

Xabec es una institución educativa de iniciativa social situada en el barrio de Orriols de València, uno de las zonas de la ciudad con un mayor porcentaje de población en riesgo de exclusión social. Uno de los principales objetivos de este centro privado concertado de FP es "fomentar la incorporación al mercado laboral de jóvenes, desempleados, inmigrantes y personas más desfavorecidas".

"Es una gran alegría y nos llena de satisfacción haber sido reconocidos

por la Comisión Europea con el Premio a la Excelencia en la Formación Profesional, ya que se trata de un reconocimiento a toda la labor desempeñada día a día por nuestros profesores y alumnos en favor de la calidad y la innovación en la enseñanza, y también para el mundo empresarial que desde el principio siempre está al lado de Xabec apoyando nuestra labor", destaca el director de Xabec, Antonio Mir. "Nos llena de orgullo -prosigue- aportar así nuestro granito de arena para mejorar la imagen y la promoción de la Formación Profesional no sólo en la ciudad de València o en España, sino en toda la Unión Europea".

Xabec ha recogido el galardón en el marco de la celebración de la Semana Europea de la Formación Profesional "Skills Week", que ha tenido lugar en la capital de Austria, donde han estado presentes

representantes de ministerios de Educación y Agencias Nacionales de países de la Unión Europea y de la Unesco, la Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura,

## **Referente de la FP Dual en España**

En este 2018 Xabec también ha sido reconocido por la Fundación Bertelsmann y el Cercle d' Economía como el mejor centro de España en Formación Profesional Dual. Esta modalidad de aprendizaje combina la formación que se imparte en los centros educativos, con la formación más práctica que reciben los alumnos en las empresas.

"Aumentando la colaboración entre la empresa y el centro educativo, se consigue la implicación de las empresas en el programa educativo para favorecer la inserción laboral y la contratación directa del alumnado", subrayan desde Xabec.

Este premio de la "Alianza por la FP Dual" valoró la introducción de elementos innovadores por parte de Xabec en la formación dual, como itinerarios formativos personalizados, que permiten a los alumnos realizar un plan de cuatro años para obtener el grado medio y el superior, formándose en una misma empresa. Además, elogió la creación de herramientas como el cuaderno digital, mediante el cual los instructores pueden hacer seguimiento del aprendizaje de sus alumnos, así como la creación del Foro de Desarrollo Profesional para divulgar la FP Dual entre las empresas del territorio.

Este centro ha implantado la FP Dual en todos y cada uno de los seis ciclos de FP que imparte, cuatro de Grado Medio (Mantenimiento Electromecánico, Mantenimiento Rodante Ferroviario, Instalaciones frigoríficas y de climatización, e

Instalaciones de Producción de calor) y dos de Grado Superior (Mantenimiento de Instalaciones Térmicas y fluidos; y Mecatrónica Industrial).

Por sus aulas han pasado más de 2.200 alumnos en formación reglada (ciclos de FP), de los que el 43% ha optado por la FP Dual, y otros 6.000 en formación no reglada (cursos de formación ocupacional...) con una tasa de abandono escolar que no supera el 3%.

Levante EMV

---

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-es/article/comision-europea-premia-al-centro-de-fp-xabec-de-valencia/> (25/02/2026)